

建設のあゆみ

【完成】

◎道路改良工事

町道新青・東線(1工区) 268m
町道新青・東線(2工区) 400m

◎道路排水整備工事

町道鳥喰上区内線 177m
町道栗山南部1区内線 296m
町道栗山第4区内線 159m
町道東町区内線 172m
町道牛熊区内線 211m

◎道路舗装補修工事

町道立会区内線 103m

【工事中】

◎道路改良工事

町道東町区内線 118m

◎道路排水整備工事

町道北清水西区内線 268m
町道栗山第1区内線 166m

◎道路舗装補修工事

町道北清水閑場区内線 156m
町道栗山第3区内線 413m
町道中台区内線 130m
町道北清水東区内線 241m
町道北清水入間区内線 180m

◎道路舗装新設工事

町道鳥喰新田区内線 279m
町道鳥喰上区内線 232m

◎農村総合整備モデル事業

農業用排水整備工事
栗山南部 424m
曾根合・於幾 503m
集落排水整備工事
三島 193m
両国新田 178m
於幾 137m

◎上町共同利用施設新築工事183m² ◎第1保育所遊戯室増築工事227m²

杯「パンなら一枚」牛乳なら「半分」もつとひどいのは何も食べないで出かける子ども。さらに一番空腹感を抱くであろう夕食のときでも、おたしかに現代つ子は少食だと

朝起きたとき
食欲が乏しく、ご
飯なら「軽く一

乏しい子ども。骨格が貧弱なら「生活が机・腰掛となりネコ背が多く背筋力が弱くなっています。そのため・集会中に貧血を起こしたり・歯をくいしばって力を出す

・口が縦に卵型に開くので、大声を出すことや発声がむずかしい。
・堅い物を噛みくだくのに時間がかかる。
・動きを敏感にキヤッチして、たくみに生きています。また、情報化社会の申し子にたがわざ、テレビゲームやマイコンの操作はうまく、音にもうるさく、情報に対して高感度であるという良い点を持つた子

最近の子どもは変わってきたといわれます。しかも、今の子どもたちの中に生じている問題状況は、これまでとは異質のようです。

食 事

いうが、これは「おやつ」の食べ過ぎではないでしょうか。そのおやつもお腹に残らない(ポテトチップス・ジュース・果物・クッキー等)あつさりしたものをおんでいます。

身 体

体格は向上したが、体力の

・長時間立つていられず、しゃがんで雑談する。
・椅子にきちんと長い間座つていられない。
・正座できず、足を投げ出す。
・また、食べ物等の影響から、あごの骨の発育が未熟で小さ

いともいわれています。

しかし、子どもは世の中の・ころんだり、飛び降りてもすぐ骨折をする。
その他、子どもらしさが發揮できる遊びとけんかをしなくなつた。こうした「おかしな」事例をあげていけばなりません。

しかし、子どもは世の中の・生きるうえで欠かせない食欲や体力が乏しく、それに友人の交わりの欠如というサババール・アビリティ(生きる力)の低下した子どもが増えたことを考えてみると、子育てをもう一度見直してみると必要があるのではないか。

どもが多くなっています。

ところが、前述したように

生きるうえで欠かせない食欲や体力が乏しく、それに友人の交わりの欠如というサバ

バール・アビリティ(生きる力)の低下した子どもが増えたことを考えてみると、子育てをもう一度見直してみると必要があるのではないか。

子どもの向が問題

家庭教育指導員



大木國臣